Contestamos al diputado Orlich

Nosotros y la huelga en la zona atlántica

putado Orlich en primer lu- ros los conduce al triunfo. cartas que nos llegan de todos que para nosotros la paciabra delegados que de alla nos vie tido que para el. Para el hatodas las fincas y que las con es transformar a cada trabadiciones de vida han sido me- jador en un luchador. Para de la United se han conseg nosotros un triunfo politico es guido algunas facilidades. Por la consecución de cualquier

El diputado Orlich lanzó en la zone atlántica. Los traure judora aunque para ello ten-lles, y nos herros jugado la viestos dias el cargo a nuestro jadores ven ya en él, no el a- gamos que perder cien curo- da de nuestros mejores diri-Partido, de baber fracassio parato para cazar votos y la- lela huelga de la zona a lantica bricar curules y ministerios, si Nuestros diputados lucha- to también a la persecución por haber pretendido nosotros no el dirigente que los guía ren en el Congreso por mer implacable de los adinerados. transformarla, según él, en un por senderos de lucha en estos jorar la situación de los trabaj. No es cierto, diputado Ormovimiento politico. | momentos caóticos de la so- inderes del Atlántico. Y cuan lich, que nuestra política es i Tenemos que decirle al di- ciedad y que por esos sende- do nuestras gestiones fracasa- muy diferente de la suya? Ver

gar, que la huelga de la zona En segundo lugar, tencinos Partido llevo a las masas a lu centido eso de que uno se meatlantica no ha fracasado. Las que decirle al diputado Orlich Char per el mismo ideal, pero ta ra una lucha con 99 polos rincones de la zona y los política no tiene el mismo sen nuestra dirección creció y ter tajes conquistadas en las lunen, nos dicen que los salarios cer politica es capturar volos. han sido levantados en casi Para nosotros hacer politica squel movimiento se habria de nuestra rarticipación en la joradas; y que hasta en el a-, el un triunfo político es la rriendo de tierras por parte conquista de una curul. Para en esa huelga, nos hemas ju mente". Con tria argunidad eso el Partido Comunista es mejoramiento en las condicio hoy mas fuerte que nunca en nes de vida de la clase traba-

mino la huciga de la zona a- ches electorales?

ril e improductivo. gade todas las curules conquis que el diputado Orlich no na-

Viene de la Página 1

ren en el Congreso, nuestro dad que pera usted no tiene fucra del parlamento. Bajo sibilidades de perder las ven-

tiantica. Sin nuestra dirección Pues ere es el significado transformado en restin este huelga del Atlantico. Esa fue nuestra politica. La encabe-Pero al participar nosotros zarros para perder politicatadas en les luchas electora- bria hecho lo mismo.

CONVOCATORIA

El próximo Domingo 16 de Diciembre, a la una de la tarde, tendrá lugar en la ciudad de Heredia, la reunión conjunta entre los Comités de Secciones, de Alajuela, Heredia. Cartago y San José, que por disposición del C. C. se acordo seguir celebrando cada mes en cada una de esas provincias.

El Comité Central Ejecutivo.

Pío Tamayo, periodista venezolano bastante conocido en Costa Rica, es la más reciente víctima de la tenebrosa tiranía de Juan Vicente Gómez

El 26 aniversario de su dictadura, lo celebrará el asesino de Maracay con las cárceles atestadas de presos politicos

del Castillo de Puerto Cabello el periodis- | Dentro de cuatro dias se cumplirán 26 dos políticos y en sindicatos de resistenta y poeta Pio Tamayo. En Costa Rica le años del golpe de Istado que la mio al pola cia, sufren sin pode sactualiste finamentale conociamos bien. Cuando vivio aqui, des- der a Juan Visente Gomez. Su primera ción calvaje del patron extranjero y natamos y le quisimos, por su valiente verti- yanqui pura protegerse de posibles enemi- bién bajo el signo de una intensa prepael significado de esa fuerte warrin l'in teamericanos NORTH CAROLINA, MAI- el del país vecino, - Colombia - se premenco que se l'ambir en el Parque Mora- NE y DOLPHIN estuvieron por varias sezan de esta ciudad, el día en que un grupo manas surtos en aguas venezulanas, a las de maestros y de intelectuales la inaugu- ordenes de Gomez Alli quedo sellado un fera entre las fronteras de ambos paises, raba. El actual presidente Jiménez Orea- pacto entreguista entre el déspota y el immuno, por no compremeterse con el tino- perialiemo yanqui. El petroleo, principal quismo que entonces comenzaba a levan- fuente de riqueza del pais, ha sido entretar de nuevo la cabeza, nego su presencia gado a la Standard Oil Company, el trust a ese acto, en el que el venezolano que mundialmente conocido de Rockefeler, mo dijo su palabra de rebeldia. Tamayo de Sir Henry Deterning y del gobierno tenia 6 años de estar preso e incomunica- inglés. El secreto de la estabilidad de Gódo en una celda, con grillos, sin habérse- mez está en el apoyo incondicional que le le sometido a julcio, sin permitérsele el ha prestado el imperialismo internacional derecho a defenderse. Su situación fue du- a su gobierno, al extremo de que un porante ese largo periodo de cautiverio, la deroso barco de guerra de Holanda, - ei misma que soportan en la actualidad cen- KOSTENAAR, - le hace policia de costas. tenares de presos. Apenas hace unos po- para impedir el arribo al país de expedicos meses que de esas mismas carceles ciones militares del exterior. salio un costarricenze, Oreamuno Berrocal, Este 26 aniversario de su gobierno cri- cable cu ese sentido a Maracay. Sus miliquien por espacio de más de 8 años estu- minalmente despótico lo "celebra" Gómez tantes se movilizarán para expresar su sele los más elementales derechos conce- ticos, con las carreteras 11 en as de Venezuela y a las victimas del terror blandidos internacionalmente a todo encar- penados civiles.— La crisis ha afectado co en ese pais.

que hemos leido en un periódico de Colom- de nombrar defensor, el de recibir y en- Venezuela; y los trabapadores, a quienes

La mas reciente noticia sobre Venzuela, scelado: el de saber por qué está preso, el profundamente a la población pobre de bia, es la de haber muerto en una celda viar calta a sus familiares, etc. | les està prohibido organizarse - Dartiterrado, hacia 1924, le conocimos, le tra- gestion fue sa de llamar la intervencion cional. Este aniversario se "celebro" tamcalidad. Recordamos que en estrofas dijo go domesticos. Los barcos de guerra nur- ración guerrera. El gobierno de Gómes y paran para una guerra internacional. El origen de la disputa es una ze 3 perroliambicionada del iado de Colombia por la Gulf Petroleum Co., compania petro eradonde tiene gran cantidad de acciones ei ex-secretario de Estado yanqui Mellon, y del lado de Venezuela, por una compania acaba de morir en una celda del gomecis- a la Royal Dutch, el trust anglo-holandes inglesa. Con la complicidad de los gobiernos Lopez y Gomez, se está incubando en frontera colombo - venezolana un nuevo Chaco, una nueva matanza de trabajado-

El Partido Comunista de Costa Rica, en este 26 aniversario de la salvaje dictadura gomecista, hara gestiones en favor de los presos venezolanos. Sus diputados pasarán con las carceles atestadas de presos poli- solidaridad al heróico partido hermano de

La muerte del camarada Napoleón Vásquez

Hoy enterramos a un viejo militante del Partido, camarada Napoleón Vasquez.

De oficio sastre, proleterio con una bien definida conciencia de clase, se ofilió a nuestra organización desde los días iniciales. Era de los de la vieja guardia.

A la companera en la vida del camarada Vasquez, a sus demas familiares, les hace llegar nuestro periódico una palabra condolida. Su dicio es duelo de nuestro Partido.

Del tinglado político,

sino herediano Jorge Volio y sus zafadas para "la aldea"

pais, Estas | leudal a la que arrebato el pospontanca'

nte. La fiesta aran apagar el rescoldo venida a América, trayendo mu- perialista.

pletar el quinteto de promeque constituye el caballito stalla de los propagandistas r teórico regalito de navi- cas

una escuela a la c'udad de era apenas por la linea paterdescendia de los Zamora de Heredia. (Grandes aplausos), tilo tanscripcion del discurso

comentamos. A proposite del cemino p 8 rankout den Reserves was at the toerata, recuerda que hace trescientos anes intento abrir em via de comunicación un antenasado suyo. Se reflete a un senor Juan de Re'us. Rara oue tamblen no citara a otro puirery do que siempre tione en los labios o la panta de sa gumna Vasquez de Corenado. Ha sid

Cartago Pero no debe permitirse que mas. Es esto lógico? Se pre- de haber en el intento legis miento al pueblo costarricen-

la palabra honesta de Omar de los capataces de los presi- trarles e esos Gobernantes a están repletos de los valores de su mentalidad burgueso es económica para todos los hom El presidente pronunció el dis- Pero don Ricardo, que habió quienes el gobierno de Costa más auténticos del pueblo ve un periodista honrado). Con- bres. Pero cso, a lluchar noscurso obligado. Un discurso dig- de todo en su discurso y q' hizo Rica llama grandes y buenos nezolano. Pues bien, si esta tinúa el compañero Mora: de todo en su discurso y q' hizo Rica llama grandes y buenos nezolano. no del propagandista placero, ofrecimientos con una despilfa- amigos, que se es amigo bue ley pasa, el periodista que se "Gurdián atenta contra los mica, estamos luchando por la que llega a la población el dia rendora generosidad, civió decir no de ellos. Y para hacer esa atreva ese día a decirle e Gó- derechos del pueblo. Eso no verdadera libertad Ahora bien, una palabra algulera sobre el demostración es que se pro- mez asesino y ladrón, tendrá es raro en el ¿Quien ignora la situación rusa no puede ser domingo e improvisa tribuna en mas acutto probleme herediano: ponen estas reformas. Para que irse a la carcel. El perio- que Gurdian es el complice virle a Martin de base para la plaza, frente a la iglesia, el de la desocupación. Heredia hacer en demostración, es que dista que se atreva a escribir más descarado que tuvo la juzgar nuestras ideas. Rusia eléctrica, caminos. Lo único que parados. Heredia es la provin- se le va a poner mordaza a una polabra de solidaridad United en el país para la usur está en un período todavia de ofreció fue puentes, para cia de país donde hay más bra- la prenza libre del país. Para con el despotizado pueblo ve pación del Golfo Dulce? revolución y ca los periodos res commites, mas hombres vin hacer ca demostración imbér nezolano, se irá a la cárcel. ¿Quién ignora que Gurdian revolucionarios, que sen anor wales de los partidos polis pación el hambre de las masas, suele las conquistas realizadas gritarle verdades e Juan Vi- en su actividades vandalicas ninguna libertad. La revoluburgueses. Y con et objeto no es cosa para desvelar a un por el -urble costerriconse a conte Cómez y a envi su en Costa Rica? Recordemos ción francesa proclamó los de tar varios pajaros de una condidata u la reclección, que costa de grande sacrificios y vez de aliente al pua vez que Machado fue en Cuba em rechos del hombre y, sin em 1, - no olvidemos que en lo que busca es el apayo de los en el curso de ma hos años. nezolano; ese pleado de la Electric Bond bargo, en el período revolu-" estaban concentrados gamenales ofreciendoles cañe- Por este cami- a donde va "Trabajo". TRABAJO el ser el des cionario ninguno de esos dees de todos los canto- rias, luz electrica y caminos ca- la llegar el país? Hou nos exi- quirá cumpliendo cu misión pota de la isla. Gurdián lo rechos existió. Interviene lue-

camino a toda la provincia pa- Jorge Volio una confesion rauy l ra que sus emigrantes tuvieran curiosa. Dilo que tenia cases salida hacia el norte, por Sara- muy importantes que denunciar. piqui... Y como en Heredia no en conexión con esa ley, pero riost dije que su cartaguismo orondo, termino su incoherente peroración, se levantó de su si-

costado. Que se caiga el Mi- mas; y pasado mañana nos natos de Ubico, el ladronismo los defensores de esta ley. No nistro y que se caiga el Go- exigirán autorización para a- de luan Vicente Gómez. es cierto que eso es suficiente bierno que es complice del cribillar a balazos en nuestro (Explica luego el compa para que la rechacemos? Ministro en este atentado. propio territorio a casa victi- nero Mora que también pue- Desde aqui hago un llamael país derive hacia el fachis- tende justificar las presentes lativo que comenta una ma- se, para que como un solo A proposito de lo anterior, jantes adoptadas en varios pai qui para silenciar a la prensa menaje vergonzoso que se pre hace ver el compañero Mora, ses europeos. Pero eso es sen ahora que van a ser discuti- tende hacerles a los grandes como el Estado capitalista ca cillamente una tontería. Lo dos los tratados comerciales, despotas de America da dia estruja más el pucolo dice un comunista a los que Se refiere detenidamente a la Se suscita luego una discu y le arrebata hasta las piltra- acusan a los comunistas de medida que le impide a un di sión entre los diputados Mar-

sas de libertad que antes le querer implantar en Costa Ri putado ser director de perió tin, Volio y el compañero continuado julos de nobleza y por las ma- había concedido, "de donde se ca cistemas exóticos. La si- dico. Recuerda que hace unos Mora es a las prin- laderias olasonadas de la clase- desprende — dice — que las tuación internacional europea meses se habló de da runa ley | Hay un momento en que teorias refermistes con absur es distinta de la nuestro. Mer semajante, pero que no se dio Martin le niega autoridad el iviliención de esta verdad Por das; y que el proletariado so didas de esa clase son lógicas porque Ricardo Castro Bee- compañero Mora para habiar demagogla, hasta utiliza en sus lo podrà libertarse modiante en Europa y absurdas en la che, director del periodico de de libertad porque dice que ue se esta discursos un lenguaje popula- la revolución". Penelvemos en América Latina. chero y simple, pero se le sale el fondo de este mes se cum- perjudicado. Pero que alsora des de ninguna clase. El coma cada momento de organia de la United vendió el perio- pañero Mora le contesta: "Los diana, se en- descender de "nobles" de la Co- norde de contesta: "Los de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de contesta: "Los de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la United vendio el perio- pañero Mora le contesta: "Los descender de "nobles" de la Co- norde de gobernar que la Co- n to ignora, o finge ignorar, que invertigar sus cousas. Y nos zuela, Son veintiseis años de queria: cogerse a Costa Rica de la verdadera libertad. Pero

fue dandole a cada pue- treteros para valorarles sus fin- gen los carniceros de Améri- aunque todos los militantes ca, los Ubico, los Cómez, los del Parido Comunista tuvie-

Florentino Castro continua cardo, que digames, hizo uno de tiempo, y agrego: "La aldea me robándoles el trabajo a sus peones

el Diario de Costa Rica" en su caso alslado, sino un habito de da a tal extremo que ninguno rebo descarado de trabajo que Jorge Volio Todos los d'as de se, de ellos logra sacarse un colon se traduce en mas capital para i sion obandona su curut una ho- al dia. Hemos logrado compro- el y en miseria para los peones. que se este discutiendo: el que el cafe que queda regado en los defindan; a que no se dejen exllamaon untes "defensor de callejones. Tienen luego que se- plotar de coa manera. Que los tul unica y exclusivamente pa. Pero ese café verde no lo pueden da morirse de hambre grannos bajadores en El Salvador, se está habi-ndo chora. a mana; en forma comoda sele- | dejar regado, sino que tienen | sels reales al dia que moriere de cientos coloncejos. Y suceda la que acomodárselo al rico tours hambre no ganando nada? one suceda, sea cual fuere la rote en el lugar que él les desig-

Florentino Castro cont'ana les paga. El café verde, ya aco-

idida, historia a su modo, en que leste gafe alero comete con eligia tionne el reconocimiento de de cirudicaciones.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

sin cortapisas para sus victi- menes de Somiosa, los asesi- esa bestia carnicera. Esos son

medidas con medidas seme- niobra del imperialismo yan- hombre se oponga a este hola United, habria resultado, ca Rusia no existen li erta-

Sacass, etc. reformes a la ley ran que ir - la carcel o al pa- costarricence. Otra cuertion: Mora y al Partido Comunista. en la d'acudon de la Camara, de inverente. El Gobierno nor librale, F- TRABARO se se- Gurdian fué quien ofrecio Manifiesta que siente despre-Barba y la propia Heredia, un sobre "delitos" de printa, hizo jua nos exigirán extradición verguenzas de Sacasa, los cuj- Cleto Conzález, in a la zona refiere tembién la la revoludel canal - tracrae unos acro- ción rusa, atacandola, planos militares yanquis para | Nuestro compañero Mora le ben bardear el cuartel donde contesta: se refugiaban los castristas. Sen detalles estos, senores di lorge Volio no tiene dere pero que por la materna tio y se fue para el "priorato de cometiendo atropellos en aul fin modadito, lo pone el a fermentar incondicional de los cavitalis | fice después de hecha aquella Sorciois" una hora antes de ter- cas. Engaña descaradamente a para venderlo como tercerilla. tas vanquis y un avigo de ---- belia prester-las minar la sesión. Esto no es un los pobres regedores en la meni- En resumen, que se trata de un los décnotas de América, tie- da ella en cata Concreso. Lo ne que ser muy sospechoso hizo este profesional del opor para les he-fires honrados de an u hora y media antes de con- Joar este hecho: Los cogedores Trabajo excita a los peques país. Gurdián tiene un comchir la sesión. No importa le tienen la obligación de recouer de Fiorentino Castro a que se rañero en la defensa de esta pine decenia de la termo del lav. Es Luis Anderson. Re- moder en Rusia por el Pantida les trabajadores" ocupa su ce- leccionario y apartar el vérde ... echan del trabajo? ¿Qué más do !- herrible matanza de tel acmi co--- distint-- de las que

Al cabo de 26 años de gobierno...

America no vinteron en an america con una razon crimen descreado. Al cabo de ya Castro Beeche termino ay no de la libertad burguesa casa que en- mayor parte y como conquista- inibicil de cortesi; diplomatir ellos, nos encontramos con un labor infeliz y ya puede darse que no alcanza a los trabajaquiere el Pre- dores, sino penados de Ceuta, a les, o con un plan misterioso pueblo cargado de cadenas: la ley. Declara que el tiro so dores, sino de la libertad en el que pasen por ahi na de cadena perpatua por la posiblemente de carácter im- con una juventud cruclmente bre todo va dirigido contra verdadero sentido de la paladiesmada; y con una ecanda- el diputado Ulate, quien va a bra. Sin embargo, los comuchos de ellos en las espaldas el- El diputado Mertin explice losa prostitución Eurocatica, ser Director del Diario de nistas sabemos que la libereldia que delo en eras au- catrices que dejaba el rebenque ayer que era necesario demos Las carceles y los cementerios Costa Rica, y quien a pesar tad no podrá ser igualdad cil y ccharde, es que se van a Creo que en esa situación, só fué el auxiliar más decidido males, no puede buscarse nunrechar commento nor el lo un periódico se atreverá a de la Electric Bond and Sharo ca la reclización integral de reismo. Y es que Gurdian tie- go el ex-sacerdote Volio en el ne trasas de ser un Machado debate y alude al compañero ingo, luz brillatisima para a propietto de la ley Gurdian cobardia los complace. Mañas desunciando las des- cuando el bellavistezo e don cio por nuestro Partido y ae

gutados, pero detalles que hay cho para consurar a la revoluj que temar en cuenta cuando ción rura. Ya en ofra ocasión se terta de considerar una in explique y demostre, como es ! cialiva como la presente. Un te señor ex-sacerdote, once Amire a sinceramente? No lo

rincontraba en ese pais; y que | Aproverho la oportunidad curndo regreso a Costa Rica para munifestar que ya derare en vez de venir horrorizado, cio prefundamente al me-tatrascendencia de lo que tenga na Naturalmente, por este tra- TRABAJO ofrece sus column- venin admirado de la enervia e rdota Jorge Volio, traidor l ous deux, se la calla si hal lie- baio no les da un cinco mas a los peones de Florentino criminal de Martinez. E de les trabajanada la hora de tomar el ca- Simplemente que la resta desde el ma Castro para de la castro para mon que la de conducirle a la duro y de neuerde con esta me- cien todas las iniquicades e que a suelde de Martinera a ses- paldede por uma vida listoia

LA CELULA DE LA PLANTA, EN SAN JOSE, Y SUS ACTIVIDADES EJEMPLARES

La célula de La Planta, en San José, ha contribuido con C 3.50 como ayuda extrordinaria para TRABA-JO. Está al día con la administración del periodico. Continua recogiendo contribuciones extraordinarias para nuestro órgano de prensa: y en beneficio suyo está haciendo una rifa original: la de 10 gallinas y un gallo. Rosa Garcia, una compañera nuy activa, vende los tiquetes de esta rifa, a C 0,50 cada uno,

. BALANCE DE LA HUELGA DE SASTRES

No ibamos a escribir nada sobre este particular. por exceso de material y porque en nuestro número anterior publicamos una información extensa. Pero la cinica y mentirosa apreciacion de "Diario de Costa Rica" de que esta huelga ha sido un nuevo "fracaso de los comunistas que la dirigieron", nos obliga a decir dos palabras. La huelga fué terminada con la aceptación por todos los patrones, de pliegos de condiciones que contenian sensibles alzas en los salarios. Algunes patrones se negaron a reconocer el Sindicato, pero pagaron los calarios del pliego. El Sindicato, que está en vias de organización, no adoptó una posición de intransigencia en este nunto. Mejorados los salarios -realidad que no pueden negar ni siouiera los profesionales de la mentira del diario de la United-, habra base para una organización sindical de gremio de sastres que los capacite no solo para hacer reconocer su unión por los patrones, sino para uan serie más de vitales conquistas.

Palabras de Omar Dengo que ahora hemos recordado

En una ocasión hubo de parte del público, oposición a un proyecto de ley para traer gentes de color a la Escuelit

He aqui lo que a este proposito dijo Omar Dengo, entonces director de la Escuela Normal a los alumnos:

"Varias personas me preguntan que pienso acerca del proyecto de ley, destinado a traer gente de color a la Escuela Normal. Contesto brevemente. Recibiré a los negritos con los brazos abiertos. Vienen en busca de la poca y pobre luz que la Escuela puede dar y es deber de esta el de recibirlos cordialmente.

Se me dice que deberia la Escuela oponerse a la ejecución del proyecto, porque el ofrecerles facilidades de arrair go a los negros en nuestro territorio, se amenaza a la nación costarricense con una peligroza mezcla de razas. El peligro de la zona atlantica no esta en los negros sino en sus amos y en los costarricenses filibusteros".

"Altas por la alcurnia, biancas por la raza, bellas damas gentiles, dieron escándalo en Europa entregándose a la lujuria de los soldados africanos. Y cuando danzas y minsicas de origen negro invaden los salones, rompiendo todos los rituales del ritmo, no es precisamente la inferioridad de los negros lo que se ostenta entre las luces y perfumes de la

"Lo ciro, le de las diferencias sociales es argumento que nadie debe levanter contra los negros, si aspira a que la escuela costarricanse siga siendo instrumento de la organización democrática del país, o si quiere que podamos tra-

bajar en ella la mayor parte de sus miestros". Uno de les diputades que mas re opusieron a la entreda cordemos que Anderson, cuan Commista, fus que al bable de gente de color en la zona del Pacifico ha sido el diputado guanacesteco Félix Hernander . Félix Hernandez fue discipulo de Omar Dengo y quiza le oj era estas palabras que reproducimos. No es extraño que hasta las aplaudiera. Perro entonces era un estudiante puro m'uy lejos de imagina

que algún dia debia figurar entre los diputados que iban ayudar a acabar de entregurle su país a una compania y qui mientras fingia defenderlo en el recinto del Contre clamendo contra la presencia de los negros trabajadors i los bananales.